



Cartagena Única

¿Qué hacer en Cartagena de Indias?

Única | Destination
Wedding
Planner
By CLAUDIA CARRILLO

www.claudiacarrillo.co



Comprendo lo especial que es el día de la boda, es por esto que pienso cada detalle para que ese día sea perfecto, tal y como se soñó: una fecha mágica, única e inolvidable.

Cada boda es íntima y personal, razón por la cual me he dedicado arduamente para lograr plasmar un sello de originalidad. ¡Mi misión es que disfruten cada momento de la planeación de su boda, que lo vivan y se sientan seguros!

Única | Destination
By CLAUDIA CARRILLO | Wedding
Planner

Cartagena de Indias

Cartagena de Indias es una ciudad vibrante, rica en cultura y color. Tan inteligente como irreverente, Cartagena es cuna de personalidades de la cultura, la moda, la gastronomía, la música y el arte; por lo tanto, siempre hay alguien interesante para conocer y algo inolvidable para probar.





¿Qué hacer en Cartagena de Indias?

Bajo el sol y junto al mar Caribe, su sensual escenario tropical combina historia, arte moderno y una de las cocinas más auténticas de América Latina.

Cartagena, designada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, es uno de los centros históricos mejor conservados del continente e inspiró al famoso escritor colombiano Gabriel García Márquez y alberga muchos festivales culturales de clase mundial.



La ciudad amurallada

Se le llama ciudad amurallada o ciudad vieja por las murallas construidas por los españoles entre los siglos XVI y XVIII para defender la ciudad de los ataques piratas. Son 11 kilómetros de imponentes muros de piedra con fortificaciones y baluartes.

Teatro Adolfo Mejía, antiguo Teatro Heredia, la casa del Marqués de Valdehoyos, la Plaza de La Proclamación, la catedral Santa Catalina de Alejandría, el Parque Bolívar, el Palacio de la Inquisición (donde se encuentra el Museo Histórico), la iglesia de Santo Domingo, el patio del Centro de Cooperación Española, la Plaza Fernández de Madrid, la iglesia de San Pedro Claver, el Museo Naval de la Caribe, la Plaza de la Torre del Reloj, el Parque Centenario y el antiguo edificio de la Gobernación son algunos de los lugares que podrás disfrutar en el corazón del Centro Histórico.

Conoce más de la heroica y fantástica Cartagena de Indias



Getsemaní

Con un ambiente bohemio y cultural, este antiguo barrio, donde hace más de doscientos años se concibió la independencia de Cartagena, está lleno de historia. Sus coloridas casas conservan la arquitectura colonial, y sus calles se han convertido en expresiones de arte callejero con murales y grafitis creados por artistas urbanos nacionales e internacionales

Plaza de la trinidad en Getsemaní



El lugar ideal para observar a la gente en la zona. En recuerdo de Pedro Romero, quien comandó a los Lanceros de Getsemaní, artesanos que participaron en las primeras marchas independentistas de la Heroica Ciudad de Cartagena en 1811, se encuentra un monumento con tres estatuas.

La Iglesia de la Santísima Trinidad

Inspirado en la catedral de Cartagena, es considerado el segundo templo más importante de la ciudad. Sus capillas colaterales forman una cruz sobre la que descansa una pilastra que sostiene el arco triunfal.



Iglesia de la Tercera Orden

Se encuentra en la esquina de Calle Larga. Su construcción en el siglo XVIII es sencilla, tiene detalles significativos como el piso su interior de mármol cristalizado, el techo tiene un hermoso diseño de mosaico, las bancas son de madera de secuoya, tiene dos tazones de agua bendita de basalto negro, y una imagen de Nuestra Señora de Los Dolores.



Callejón Angosto

Getsemaní tiene una calle decorada con coloridas sombrillas que se ha vuelto icónica. El Callejón Angosto une Calles del Pozo y Espíritu Santo, donde el arte callejero y las buganvillas lo convierten en un hermoso punto de encuentro fotográfico.

Plazuela del pozo

Antiguamente en esta plaza los habitantes de Getsemaní realizaban fiestas populares. Hoy esta pequeña plaza es un excelente lugar para descansar y admirar las esculturas originales de Edgardo Carmona.



Ermita de San Roque

Está en la calle Espíritu Santo, su fachada e interior son sencillos, lo que no sorprende ya que se cree que el motivo de su fundación fue una epidemia de peste en el siglo XVII.

Castillo de San Felipe de Barajas



Construido en 1657 se trata de una espectacular fortaleza que se construyó durante la colonización española. Es considerado como el complejo militar más grande de todos los que se construyeron, por aquel entonces, en América. Tal es su importancia histórica y cultural que **este Castillo de San Felipe fue declarado, en el año 1984, Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO**. Y no solamente esta edificación, sino también las otras fortificaciones que podemos encontrar en Cartagena de Indias. Es posible recorrer a pie todo el recorrido, incluidos los túneles.

Parque Centenario



Magníficos jardines, fuentes y agradables sombras. Es un acercamiento a la vida del barrio y un lugar de esparcimiento para locales y visitantes.

Camellón Los Mártires

La franja que conecta el Centro Histórico con Getsemaní fue creada como un monumento a varios luchadores por la independencia asesinados aquí bajo la administración española de Pablo Morillo. Hoy, es un refugio bohemio donde puedes pasear o sentarte en asientos de mármol.



Centro de Convenciones Julio César Turbay Ayala

Es un salón de eventos moderno y adaptable con capacidad para 2.000 personas con una hermosa vista de la histórica Cartagena y la bahía de las ánimas. Sirve como lugar para obras de teatro, actuaciones musicales, proyecciones de películas, realización de bodas y grandes convenciones.



Muelle de los Pegaso



Lleva el nombre de dos esculturas de majestuosos caballos alados, y está cerca del Centro de Convenciones. Es un paseo encantador, especialmente después del atardecer, cuando puedes admirar las luces de la ciudad. Ubicada justo al frente de la Torre del Reloj.

La Torre Del Reloj

Este bello monumento, considerado uno de los cinco relojes públicos más hermosos del mundo, guarda en sí mismo la historia de una ciudad que alguna vez estuvo protegida por sus puertas. Construida sobre un lienzo de muralla, la Torre del Reloj de Cartagena es uno de los pasos obligados para conocer el Centro Histórico de la ciudad.



Sus primeros cimientos fueron puestos en 1601, cuando fue llamada La Puerta del Puente, por el viaducto de madera que comunicaba la isla de Getsemaní con el Centro, entonces conocido como Calamarí. Fue así como se convirtió en la puerta principal de la ciudad desde 1631, cuando se concluyó el cerco amurallado.

Caribe Jewelry Museum & Factory

Sumérgete en el fascinante mundo de las esmeraldas colombianas.

Museo dedicado exclusivamente a la exposición de estas piedras en presentación de variados colores, así como de las esmeraldas traídas de diferentes partes del mundo. Este salón tiene la intención de contextualizar a los visitantes en los aspectos genéricos y significativos del mundo de los berilos y la diferenciación de éstos con otras piedras.



Museo Histórico de Cartagena de Indias



El Museo Histórico de Cartagena de Indias es una institución con 92 años de presencia en la vida cultural del Caribe colombiano. Su misión es mostrar a propios y visitantes el aporte de esta ciudad a la formación de nuestra nacionalidad y la cultura del Gran Caribe. Funciona en las Casas que en el período colonial sirvieron como sede al Tribunal de la Inquisición.

Museo del Oro Zenú

Es parte de la red del Museo del Oro del Banco de la República de Colombia. Preserva y exhibe las obras de orfebrería y cerámica de los antiguos zenúes, que mediante colosales obras de ingeniería hidráulica vivieron hace dos milenios en las llanuras del Caribe colombiano.



Casa Museo Rafael Nuñez



Se encarga de preservar y difundir el legado histórico del pensamiento del expresidente colombiano, y busca propiciar el diálogo permanente con su público mediante la generación de la memoria colectiva, al igual que el sentido de identidad y pertenencia del patrimonio de la región.

En la sede del museo vivió y murió Rafael Núñez, un ilustre cartagenero que ocupó la presidencia en cuatro ocasiones.

Museo de Arte Moderno de Cartagena de Indias



Alberga algunas de las obras más relevantes de algunos de los mejores pintores latinoamericanos del siglo XX, además programación continua de actividades

El Museo de Arte Moderno de Cartagena de Indias posee una colección de arte que se inició mediante una donación de la OEA, sobre pintura latinoamericana de los 50's

Claudia Carrillo
Destination Wedding Planner



única | Destination
Wedding
Planner
By CLAUDIA CARRILLO



www.claudiacarrillo.co